Erstmals 16 Frauen aufgenommen

Franz Schauff ist Ehrenmitglied der Schützen

NÖRVENICH. Der stellvertretende mehr Gelassenheit und Weisheit. Bezirksbundesmeister Hans Bachem brachte die Ziele aller Schützen mit einem Zitat von Marie von Ebner-Eschenbach auf den Punkt: "Treue üben ist Tugend, Treue erfahren ist Glück!" In der heutigen Ellbogengesellschaft fände man, so Bachem, diese Tugend nur noch selten. Wenn überhaupt, dann in der Familie, bei guten Freunden und eben in Vereinen wie den Schützenbruderschaften. die sich Werte wie Treue auf ihre Fahnen geschrieben haben.

Hans Bachem wünschte den Sebastianus-Schützen anlässlich des Patronatsfestes in der Aula der Nörvenicher Hauptschule noch mehr Einsatzbereitschaft, noch

um ihre Aufgaben in den nächsten Jahren meistern zu können.

Höhepunkt des Familienabends waren Ehrungen. Den "Jugendverdienstorden in Bronze" erhielt Marcel Hallstein. Er ist seit 1989 Mitglied und bekleidete verschiedene Ämter im Jugendvorstand. zuletzt als Jugendschriftführer.

Vater. Franz-Josef Sein Hallstein, wurde mit dem sehr selten verliehenen "St. Sebastianus Ehrenkreuz" ausgezeichnet. Er ist Mitglied der Bruderschaft seit 1965, fungierte seit 1977 an verschiedenen Stellen im Vorstand. Seit 2001 ist er stellvertretender Brudermeister. Im Jahr 2000 übernahm er das Amt des Bezirksbun-



Hans Bachem, Franz-Josef Hallstein, Marcel Hallstein, Alois Thanner und Franz Schauff (v.l.) stellten sich nach den Ehrungen zum Foto. Foto: bel

desmeisters im Bezirksverband Leib und Seele". Düren-Ost. Seit 2005 ist er stellver-

Mit seinem 75. Geburtstag wurtretender Diözesanbundesmeister de Franz Schauff, Mitglied seit Aachen-Süd. Hans Bachem nannte 1948, zum "Ehrenmitglied" erihn einen "Schützenbruder mit nannt. Von 1973 bis 1991 war er

Mitglied des Offizierscorps.

In diesem Jahr wurden zum ersten Mal 16 Frauen in die St. Sebastianus Schützenbruderschaft von 1408 aufgenommen.